



Für eine leistbare und gerechte Mensa an der Uni Wien!

Die Mensa auf der Universität Wien verdient es nicht, als „sozialer Raum auf deiner Universität“ beschrieben zu werden: Zu wenig Platz und vergleichsweise teures und qualitativ minderwertiges Essen machen jenen Bereich, in dem wir uns Studierende eigentlich zwischendurch einmal entspannen wollen, zu einem de facto unattraktiven Ort. Auch als Lernplatz lassen die Mensa-Räumlichkeiten aus denselben Gründen mehr als zu wünschen übrig.

Hinzu kommt außerdem, dass die Mensaangestellten der Universität Wien nicht, wie zu erwarten wäre, auch an der Universität Wien angestellt sind, sondern vielmehr in einem Arbeitsverhältnis mit einer privaten Firma stehen. Für uns als Vertretung der Studierenden der Universität Wien muss klar sein, dass alle auf Österreichs Universitäten Beschäftigten auch ebendort angestellt sein sollten.

Die Universitätsvertretung der ÖH Uni Wien möge daher beschließen:

- Die Exekutive der ÖH Uni Wien setzt sich bei den relevanten Stellen innerhalb der Universität Wien dafür ein, dass die Mensa-Räumlichkeiten an der Universität Wien ausgebaut werden, sowie eine Preisreduktion der in der Mensa der Universität Wien erwerbenden Produkte und Lebensmittel umgesetzt werden soll.
- Die Exekutive der ÖH Uni Wien setzt sich bei den relevanten Stellen innerhalb der Universität Wien für eine Anstellung des Mensapersonals an der Universität Wien, anstatt auf ausgelagerte und undurchsichtige private Stellen, ein. Das Referat für Öffentlichkeitsarbeit veröffentlicht weiters auf den Social Media Kanälen der ÖH Uni Wien eine Stellungnahme, in der eine ebensolche Anstellung eingefordert wird.